開物成務

平成 2 5 年度 6 月号 (1) 平成 2 5 年 6 月 6 日 発行 発行 郡山市立開成小学校長 吉 川 和 夫

さわやかな季節を迎えて

新学年を迎えてから2ヶ月が経ち、緑鮮やかな季節になりました。子どもたちの生活リズムも整い、各学年とも学習に、運動にいっしょうけんめいに取り組んでおります。今後も子どもたちの「やる気」を大切にしながら、一つ一つ積み重ねてまいります。保護者の皆様には、引き続きご理解ご協力のほど、よろしくお願い申し上げます。

授業参観(運動会)ご協力ありがとうございました

残念ながら、天候の急変により、途中で中止せざるを得なかった運動会を実施しました。 子どもたちが練習を積み重ねてきた種目を発表しました。保護者及び地域の皆様に応援を いただき、子どもたちは張り切って取り組んでいました。

「一人一人がみな主役」をテーマにそれぞれの場で自分の力を発揮したことと思います。 子どもたちのがんばりを讃えるとともに、保護者の皆様のご協力に感謝いたします。





運動会 メインテーマ「さあやるぞ 一人一人がみな主役」

PTA球技大会 PTAクラブ結団式が行われました

PTA球技大会は、ソフトボールとバレーボールに分かれ、お互いの親睦を図る機会となりました。両種目とも和やかな中に行われました。ソフトボールへは教職員チームも参加いたしました。また、バレーボールにも職員が参加しました。

また、PTAクラブ結団式も行われ、活動のスタートを切りました。充実した活動ができますよう、よろしくお願いします。

交通安全教室を実施しました

各学年ごとに、市役所市民安全課の交通教育専門員の皆様に指導を受けながら、実施しました。交通ルールを知ること、守ることを学習しました。1、2年生は道路に出て、歩行の練習、3年生は親子で、4年生以上は、自転車走行の学習をしました。ルールの学習とともに、自転車の整備についてもお話がありました。

自転車は便利な乗り物ではありますが、危険な乗り物でもあります。ご家庭におかれましてもご協力よろしくお願いいたします。

子どもの安全を守る

毎朝、登校時の安全を指導してくださっている、交通安全母の会、交通安全協会開成支部の皆さんに心から感謝申し上げます。また、通勤途中や、子どもたちの登校に一緒に歩いて交差点などで指導してくださっている家族の方、家の前から、歩道のあるところまで付いてきてくださる方など、見えないところで安全の確保をしてくださっている多くの方がいらっしゃいます。

「自分で自分の身を守ること」と同時に、多くの方々の支援があって、安全が保たれていることを実感しております。

大規模改造工事に先立ちプレハブ設置工事始まる

6月からプレハブ設置工事が始まりました。本校舎(北校舎の東半分)の工事に伴い、 使えなくなる教室の代替教室確保のためです。プレハブ完成は、7月中旬の見込みです。 校庭使用には制限がありますが、子どもたちの安全と教育環境の維持に努めますので、ご 理解ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

